

Zunächst begrüßte der Bürgermeister Herrn Oliva von der Gesellschaft für Forschung und Beratung im Gesundheits- und Sozialbereich mbH, Köln und dankte ihm im Namen der Stadt für die gute Zusammenarbeit bei der Erstellung dieses Aktionsplanes „Inklusion“.

In den anschließenden kurzen Statements sprachen die Fraktionen allen Beteiligten ihren Dank für die gute Zusammenarbeit aus. Gleichzeitig herrschte Übereinstimmung darin, dass nun dieser Aktionsplan auch entsprechend in den nächsten Jahren umgesetzt werden soll.

Dann fasste der Rat folgenden Beschluss: